

Un complemento natural: BOLIA y Steelcase

Nuestra colaboración evoluciona para adaptarse a las necesidades actuales y para seguir ofreciendo diseños escandinavos inspiradores en los espacios de trabajo

🕒 Leer 4 minutos

BOLIA y Steelcase han desarrollado una sólida colaboración durante más de 7 años, aportando diseños escandinavos de primera clase a una gran variedad de espacios. La rica historia de los diseños de BOLIA, arraigada en los valores nórdicos, complementa la misión de Steelcase de ayudar a las personas a trabajar mejor. Ambas compañías comparten su pasión por el poder del espacio para cambiar las formas en las que nos relacionamos y nos sentimos.

A través de la consolidación de sus puntos fuertes y de la atención que prestan a las necesidades de sus clientes, Steelcase y Bolia están ampliando su colaboración. Este nuevo paso abre nuevas oportunidades para ofrecer exquisitos diseños escandinavos en los espacios de trabajo. Ahora es más fácil que nunca crear espacios únicos con soluciones BOLIA seleccionando los productos deseados en dos colecciones: la Colección Exclusiva y la Colección Estándar.

La esencia del diseño de BOLIA

Ambas colecciones ofrecen atractivas piezas hechas para durar, de origen sostenible y diseñadas y fabricadas a mano por los diversos talentos de BOLIA. Kristina Øhlenschläger Larsen, Directora de Diseño de BOLIA, y Camilla Kallehauge Møller, Directora de Comunicación de la marca BOLIA, explican la filosofía de diseño y la inspiración de las creaciones de BOLIA.

«Nuestro estilo es cada vez más orgánico y acogedor, para crear esa sensación de bienvenida tan importante en los espacios centrados en las personas.»

KRISTINA ØHLENSCHLÄGER LARSEN | Directora de diseño de BOLIA

«Estamos constantemente alineando todos los factores -desde nuestra filosofía de marca hasta los colores y formas que utilizamos- para garantizar que nuestros diseños y los espacios que ocupan tengan un efecto relajante y reconfortante en las personas.»

La naturaleza es la musa del diseño de la marca. Los paisajes escandinavos son extensos, variados y mágicos: plácidas aguas árticas; verdes bosques envueltos en bruma; suaves nubes que se arremolinan en torno a la escarpada costa. BOLIA traduce estos elementos naturales en texturas, colores, formas y funciones. Los tonos apagados, las formas orgánicas y el minimalismo tienen una fuerza silenciosa que aporta tranquilidad y calidez a cualquier espacio. «Las personas suelen buscar en la naturaleza paz para despejar su mente», dice Kristina. «Nuestro objetivo es recrear esa atmósfera a través de nuestros diseños».

Camilla nos cuenta que, dentro del enfoque de diseño inspirado en la naturaleza, existen matices y variedad derivados de las perspectivas únicas de los diseñadores de BOLIA. «Nuestros diseñadores de 19 países diferentes crean piezas que reflejan lo que el diseño escandinavo significa para ellos», afirma.

BOLIA y Steelcase ofrecen lo que las personas necesitan en el trabajo

Los espacios para el bienestar son más importantes que nunca, ya que las empresas intentan averiguar cómo atraer a sus empleados a la oficina y fomentar el compromiso. Un entorno inspirado en la naturaleza favorece la conexión, el sentido de pertenencia y la relajación. El resultado es un ambiente cálido y de comunidad que genera personas más felices y productivas.

Esta nueva etapa de colaboración responde a la demanda de espacios relajantes en la oficina al combinar estratégicamente el conocimiento y la experiencia de Steelcase con el dominio del diseño escandinavo de BOLIA. Juntas, las dos marcas están perfectamente posicionadas para ayudar a las organizaciones a hacer realidad su visión: espacios de trabajo acogedores e inspiradores.

Las Colecciones

Fruto de la evolución de esta colaboración, todos los productos de la nueva [Colección Exclusiva](#) y de la renovada Colección Estándar han sido cuidadosamente seleccionados para ayudar a crear espacios de bienestar en la oficina.

La Colección Exclusiva

La Colección Exclusiva sólo está disponible a través de Steelcase y presenta diseños de alta calidad que se caracterizan por la sencilla y elegante estética escandinava. Las gamas de productos de la Colección Exclusiva -Paste, Cloud, C3, Philippa, New Mood y Forest- presentan diseños atemporales que realzan cualquier ambiente con calidez y elegancia.

La Colección Estándar

La renovada Colección Estándar presenta los diseños más demandados a la vez que introduce nuevos productos. Esta colección se ha optimizado para incluir piezas esenciales que han demostrado su éxito en el mercado contract y ofrece lo que los clientes buscan hoy en día para mejorar sus espacios. Las nuevas soluciones, como la última BOLIA Mielo de la diseñadora Charlotte Høncke, despiertan el interés de los clientes con diseños innovadores y frescos.

Una mirada hacia el futuro

A medida que evoluciona el trabajo, las personas esperan más de la oficina. Se necesitan espacios más relajantes, inspirados en la naturaleza, que ofrezcan oportunidades para relajarse, recargar energía y socializar. El futuro de la colaboración entre BOLIA y Steelcase es brillante, ya que aprovechamos nuestros puntos fuertes y optimizamos nuestro enfoque para adaptarnos a lo que las personas necesitan en el trabajo ahora y en el futuro. Juntos, nos comprometemos a seguir aportando diseños escandinavos innovadores y sorprendentes a los espacios de nuestros clientes.

